



PiccaDilly's spenden an Kloster Medingen

Die PiccaDilly's sangen Ende Mai in der Klosterkirche Maria Medingen eines ihrer vier „Hallelujah“-Konzerte als Benefizveranstaltung. Im voll besetzten Gotteshaus genoss Sr. Eva mit ihren Mitschwestern diese musikalische Form der Neubelebung der Kirche nach dem Brand vor knapp zwei Jahren und bedankte sich für die großzügige Zuwendung von 1500 Euro. Die PiccaDilly's, vertreten durch Chorleiter Klaus Nürnberger und Hermann Traut sowie Elli Behrens-Wagner, Vorsitzende des Chores, freuten sich bei der Übergabe über die Einladung, bald wieder im Kloster zu konzertieren. Foto: Schwester Gabriele